
LIQUIDES DE COUPE ET DE PERÇAGE
DE QUALITÉ SUPÉRIEURE!

MASCOU

LIQUIDES
HIGH-GRADE QUALITY TAPPING 

AND CUTTING FLUIDS!

MASCOU

FLUIDS

Art.  60.1157 / 60.1159 $80.81 / $24.94

$30.55Art.  60.1150

Importé par:
Imported by:

Art.  60.1152
03/23

Ne peut être jumelé à aucune autre promotion ou programme d’escomptes spéciaux. Prix sujets à changement sans préavis.
Cannot be matched to any other promotion or special discount program. Prices subject to changes without prior notice.

MECUTPASTE
Description du produit / Product description:
PÂTE DE COUPE UNIVERSELLE SANS CHLORE, NI SILICONE

La pâte adhère à l’outil. Aucune goutte ni éclaboussure. Idéal pour travailler dans des positions contraignantes telles que «le travail en hauteur» ainsi 
que sur des machines sans équipement de refroidissement. Augmente considérablement la durée de vie et la qualité de la surface lors du sciage, 
fraisage, filetage, meulage, perçage. Pour la découpe de tous les aciers et des matériaux les plus difficiles comme le titane, le manganèse, la fonte, les 
aciers au chrome-nickel ou au molybdène.  Excellent aussi pour tous les métaux non ferreux tels que l’aluminium, le cuivre, le laiton.

SILICONE-FREE, CHLORINE-FREE UNIVERSAL CUTTING PASTE

The paste adheres to the tool. No dripping or splashing. Ideal for working in awkward positions such as «working at heights» and on machines 
without cooling equipment. Significantly increases the service life and surface quality when sawing, milling, tapping, gringing, drilling. For cutting 
all steels and the most difficult materials such as titanium, manganese, cast iron, chromium-nickel or molybdenum steels.   Also excellent for all 
non-ferrous metals such as aluminium, copper, brass.

SANS CHLORE
CHLORINE FREE

MECUTSPRAY
Description du produit / Product description:
MECUTSPRAY EST UNE HUILE DE COUPE HAUTE PERFORMANCE POUR LES TRAVAUX DE COUPE DIFFICILES ET LES TRAITEMENTS SANS 
COUPE - SANS SILICONE - BIODÉGRADABLE À 90%

Huile écologique en spray ayant pour base une matière première végétale.  Bombe aérosol à pompe sans gaz propulseur. Pour le sciage, le fraisage, 
le perçage, le forage, le tournage, l’alésage et le filetage. Avec des additifs lubrifiants - sans composants d’huile minérale. Contient des additifs 
anticorrosifs - stable au vieillissement. Particulièrement adapté à l’usinage de matériaux difficiles à usiner, tels que les aciers résistant à la rouille 
et à la chaleur, les alliages de nickel, le titane, l’acier, l’aluminium et les alliages d’aluminium.

MECUTSPRAY BIO HIGH-PERFORMANCE CUTTING OIL FOR DIFFICULT CUTTING AND NON-CUTTING PROCESSING - SILICONE-FREE - 90% 
BIODEGRADABLE

Based on a vegetable source material. Ecological spray oil.  Pump spray can without propellant. For sawing, milling, drilling, boring, turning, 
reaming and threading. With lubricant additives - without mineral oil components. Contains anti-corrosive additives - resistant to ageing. Parti-
cularly suitable for machining difficult-to-machine materials such as rust and heat-resistant steels, nickel alloys, titanium, steel, aluminium and 
aluminium alloys.

ÉCOLOGIQUE
ECO-FRIENDLY

MECUTFOAM HAUTE PERFORMANCE 
HIGH PERFORMANCE

Description du produit / Product description:
MECUTFOAM, MOUSSE LUBRIFIANTE DE REFROIDISSEMENT HAUTE PERFORMANCE EN AÉROSOL - SANS SILICONE

La mousse adhère à l’outil. Aucune goutte ni éclaboussure. Lavable à l’eau, sans soufre, sans huile minérale, très bonne adhérence.
Idéal pour travailler dans des positions contraignantes telles que le «travail en hauteur» et sur des machines sans équipement de refroidissement. Augmente 
considérablement la durée de vie et la qualité de la surface lors du sciage, fraisage, filetage, meulage, perçage. Pour la coupe de tous les types d’aciers et de métaux 
non ferreux tels que l’aluminium, le cuivre, le laiton.

MECUTFOAM, HIGH PERFORMANCE COOLING LUBRICANT FOAM AEROSOL - SILICONE-FREE

The foam adheres to the tool. No drops or splashes. Water washable, sulfur-free, mineral oil-free, very good adhesion.
Ideal for working in awkward positions such as «working at heights» and on machines without cooling equipment. Significantly increases the service life and 
surface quality of: sawing, milling, tapping, grinding, drilling. For cutting all types of steels and non-ferrous metals such as aluminum, copper, brass.

$36.80

750 g 125 g

ÉGALEMENT DISPONIBLE: 
ALSO AVAILABLE:
# 60.1151
500 ml.

500 ml


